

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Léopards, sans leurs cadres, se préparent depuis hier

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LES Léopards de la RDC ont débuté hier au stade des Martyrs de Kinshasa leur préparation pour le match contre les Panthères du Gabon de ce jeudi 25 mars 2021 à Franceville (17 heures). Match comptant pour la 5e journée des éliminatoires de la Can-2021 au Cameroun. Vingt joueurs dont six évoluant à l'étranger sur les 28 appelés en sélection sont à la disposition du coach national Christian N'Sengi pour les matches contre le Gabon le 25 mars 2021 et la Gambie le 29 du même mois. " Tous les Léopards évoluant au pays sont déjà dans la tanière, notamment le milieu de terrain offensif du TP Mazembe, Trésor Mputu. Les deux internationaux congolais

du Standard de Liège, l'attaquant Jackson Muleka et le milieu de terrain défensif Merveille Bope, ont rehaussé la sélection de leur présence. Ces deux derniers ont obtenu l'autorisation de leur club de quitter la Belgique pour participer aux éliminatoires, en dépit des mesures sanitaires qui empêchent beaucoup d'autres joueurs de quitter l'espace de l'Union européenne ", a déclaré Christian N'Sengi. Manquent pour l'instant à l'appel du coach N'Sengi, les attaquants Yannick Bolasie (Middlesbrough FC-Angleterre), Gaël Kakuta (Lens-France), Yoane Wissa (Lorient-France), Neeskens Kebano (Middlesbrough-Angleterre), Cédric Bakambu (Beijing Guoan-Chine) et les défenseurs de West Ham United, Arthur Masuaku, et de Galatasaray Christian Luyindama.



Les 20 joueurs des Léopards de la RDC présents à leur lieu de regroupement dans un hôtel de Kinshasa.

Les Congolais arrivent ce soir

FORTE d'une quarantaine de membres, la délégation de la République démocratique du Congo (RDC) est attendue ce soir à Franceville par vol spécial, au départ de Kinshasa.



Les Léopards arrivent ce soir à Franceville en provenance de Kinshasa.

W.N.
Libreville/Gabon

LA délégation de la République démocratique du Congo (RDC), forte d'une quarantaine de membres, arrive à Franceville aujourd'hui à 19 heures.

L'information a été donnée par le vice-président de la Fédération congolaise de football (Fécifa) Roger Bondembe-Bokanianga, dans un courrier adressé au se-

crétaire général de la Fédération gabonaise de football dont nous avons obtenu copie.

"(...) Nous vous confirmons que notre délégation arrivera à Franceville par vol spécial, le 23 mars 2021 à 19 heures et retournera le 25 mars après le match", indique le courrier de la Fécifa adressé au secrétaire général de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Jean-Paul Tchibinda.

Les Gabonais de l'étranger: Kanga décisif avant la fenêtre internationale

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon



Avec un but et une passe décisive contre Mladost Lucani, Guelor Kanga a soigné son départ en sélection nationale.

Guelor Kanga (Étoile Rouge Belgrade). Avec un but et une passe décisive, il a été un élément déterminant de la large victoire de son club sur Mladost Lucani (4-1). De bon augure avant le départ en sélection nationale. Les hommes de Dejan Stankovic qui comptent désormais 26 victoires,

deux nuls, 78 buts pour et 12 contre, en 28 journées du championnat de Serbie, poursuivent leur marche triomphale vers un nouveau sacre.

Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal). Depuis sa réalisation sur le terrain de Burnley, le 6 mars dernier, le capitaine des Gunners est à la peine face au but. En Premier League comme en Ligue Europa. Dimanche au stade olympique de Londres, lors du derby contre West Ham, il a eu du mal à se mettre au niveau de ses partenaires lancés vers une belle remontada (de 0-3 à 3-3) où Nicolas Pépé, son substitut à l'heure de jeu, a servi Alexandre Lacazette sur le but égalisateur (62e minute).

Mario Lemina (Fulham). De nouveau titulaire, sa perte de balle a toutefois amené le but décisif de Raphinha (58e) et le précieux succès de Leeds United (2-1). C'est le troisième revers de suite sur leur pelouse pour des

Cottagers (18es avec 26 points) qui n'ont pas su capitaliser la victoire à Liverpool et restent dans la zone rouge, à trois longueurs du premier non relégable (Newcastle), alors qu'il reste huit levées de Premier League 2020-2021.

Bruno Ecuele-Manga et Didier Ndong (Dijon). La chute sans fin se poursuit pour les Dijonnais qui voient la Ligue 2 se rapprocher inexorablement. Alignés durant l'intégralité de la partie, le défenseur central et le milieu de terrain (qui a écopé d'un carton jaune) n'ont pu empêcher le revers à domicile face à Reims (0-1). La place de barragiste se trouve désormais à 13 points de Dijon qui a par ailleurs égalé le record de 16 matches à domicile sans victoire détenu par Troyes (saison 2015-2016). Le DFCO reste la seule équipe des grands championnats européens à ne pas s'être imposé cette saison sur sa pelouse.